El Rancagüino

Fecha: 02/09/2024 Audiencia: 15.000 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$516.389 Tirada: 5.000 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$1.606.745 Difusión: 5.000 Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación: 32,14%



Colegio Ena Bellemans de Rancagua clasifica a la final nacional de torneo escolar del Congreso

El equipo "Saccharo", representante del Colegio Ena Bellemans Montti, de Rancagua, ganó la final regional de O'Higgins del Torneo Delibera 2024. Los estudiantes clasificaron a la final nacional de la competencia, que se realizará en el Congreso Nacional, en Valparaíso, el próximo 20 de noviembre.

El proyecto ganador consiste en una iniciativa legal que regula a proveedores y usuarios del sistema de inteligencia artificial y les fija una serie de exigencias y de auditorías periódicas. Además sanciona el uso fraudulento de esta nueva tecnología.

El segundo lugar fue para el

equipo "Los aprendices", del del Liceo Municipal de Santa Liceo Municipal de Santa Cruz;

Cruz.

mientras que tercero resultó el La estudiante Karen Plaza Fe-

Santa Cruz, fue elegida la mejor oradora.

Delibera es un torneo en el que equipos de cuatro estudiantes presentan iniciativas juveniles de ley. La organización de la competencia está en manos de la Biblioteca del Congreso Nacional, que es mandatada por el Senado y la Cámara de Diputadas y Diputados para la realización del torneo.

Con la elaboración de los proyectos de ley, los participantes desarrollan competencias ciudadanas y aprenden acerca de la función legislativa del Congreso Nacional.

